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�
ACTA DE COMISIÓN EJECUTIVA FAN 

 
 
Reunidos mediante la plataforma para reuniones on-line Webex, el 13 
de agosto de 2018, a las 18:00 horas en segunda convocatoria, con la 
asistencia de todos sus miembros, a excepción del presidente Juan 
José Méndez que no puede asistir a la misma por motivos de salud. 
 
La Comisión Ejecutiva de la F.A.N., trató las siguientes cuestiones: 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Informe del presidente en funciones 
2. Análisis de la situación presupuestaria de la federación a 31 de julio de 2018. 
3. Asuntos varios. 
4. Ruegos y preguntas. 

 
1. Informe del presidente en funciones 
 
El presidente en funciones, D. Rafael Blanco Perea toma la palabra agradeciendo a todos los presentes su asistencia. Inicia su 
informe destacando los siguientes puntos: 
 

a) Informa al resto de los miembros de la comisión ejecutiva de la situación de salud del presidente. 
 

b) D. Rafael Blanco pone en conocimiento del resto de la comisión que la RFEN plantea celebrar su asamblea general a 
principios del mes de octubre, lo que probablemente obligará a nuestra federación, en base al compromiso alcanzado en la 
asamblea del pasado 21 de abril, a celebrarla a finales del mes de octubre. 

 
2. Análisis de la situación presupuestaria de la federación a 31 de julio de 2018. 

 
a) El secretario general, D. Julio Navarro, realiza un resumen del informe económico y de situación presupuestaria a 31 de julio 

de 2018. 
b) Se abre un turno de preguntas en la que los miembros de la comisión solicitan diferentes aclaraciones relativas a distintas 

partidas de ingresos y gastos. 
c) D. Rafael Blanco realiza un resumen de situación en base la información económica presentada, exponiendo la importancia 

tanto de trabajar por alcanzar los objetivos de ingresos y gastos previstos en el presupuesto, poniendo como ejemplo la 
celebración de la próxima convención, de cuya organización se encarga D. Antonio Reina, y en la que es imprescindible 
ceñirnos a los topes de gasto marcados en el presupuesto. 

 
3. Asuntos varios 

a) D. Rafael Blanco y D. Antonio Reina explican los primeros contactos mantenidos con la RFEN para que deportistas de otras 
comunidades autónomas puedan entrenar en el CETD de la FAN en Málaga. 

b) D. Rafael Blanco reitera la necesidad de ir preparando todo lo necesario para la celebración de la asamblea de asamblea de 
la FAN en el mes de octubre, para lo que insta al secretario general a preparar un cronograma con vistas a la celebración 
de esta. 

c) Dª Sierra Bacarizo expone las gestiones realizadas para la firma del convenio con el Ayto. de Jaén.  

Asistentes 

Vicepresidente 1º D. Rafael Blanco Perea 

Vicepresidenta 2ª Dña. Sierra Bacarizo Jimenez 

Vocal Dña. Montserrat Caballero Cerbán 

Vocal D. Antonio Reina Librero 

Vocal D. Israel Gómez Pérez 

Tesorero D. Manuel Ortiz Flores 

Secretario D. Julio Navarro Rodríguez 
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d) D. Rafael Blanco expone al resto de miembros de la comisión las gestiones realizadas al más alto nivel para la celebración 
de la próxima edición de la Copa COMEN de Natación en ciudad de Málaga, de las cuales está muy satisfecho y es 
optimista. 

e) D. Israel Gómez, realiza resumen de la celebración de la Copa COMEN de Natación Artística celebrada en las Instalaciones 
del Circulo Mercantil e Industrial de Sevilla 

f) D. Israel Gómez expone al resto de la comisión ejecutiva las gestiones que se vienen realizando para organizar un curso de 
árbitros territoriales de natación coincidiendo con la celebración de la convención, y los beneficios que para nuestra 
federación supondrá el aumento de árbitros territoriales, sobre todo en algunas provincias, donde en la actualidad el 
número es manifiestamente insuficiente. 

g) D. Antonio Reina traslada a los presentes que les ha enviado por mail información referente al nuevo organigrama del área 
deportiva de la federación en el que quedan definidos funciones y responsabilidades del área. 

 
 
4. Ruegos y Preguntas.  

No hubo ruegos o preguntas. 
 
Finaliza la reunión a las 21.30 horas. 


